

# ECHO DU PETIT-LAC

26<sup>e</sup> ANNÉE

N° 11

Paraît une fois par semaine : le jeudi

## SOIRÉE MUSICALE

Samedi soir, la chorale l'Echo des Champs conviait la population jusserande à une soirée entièrement consacrée à la musique.

Très en verve, le jeune accordéoniste Bernard Olivet est le premier à affronter les feux de la rampe et le public. Il est suivi par l'Echo des Champs, dirigé par M. Deluermoz, qui interprète quelques chœurs « dans le vent », dont une excellente « Longue Marche », fort goûtée du public. La chorale jusserande reviendra sur scène un peu plus tard pour chanter « Les Paysans », un des meilleurs chœurs inscrits à son répertoire. On a le plaisir d'entendre ensuite le **Chœur du Léman**, de **Coppet**, avec lequel l'Echo des Champs entretient d'excellentes relations. La chorale vaudoise, qui est aussi dirigée par M. Deluermoz, interprète plusieurs chœurs tirés du répertoire classique, qui lui valent des applaudissements nourris et amplement mérités. C'est alors au tour de La Lyre de Chêne-Bougeries de monter sur la scène. Sous la baguette de M. Velen, la fanfare chénoise remporte, elle aussi, un vif succès grâce à des exécutions très entraînantes et parfaitement mises au point. Le soliste de la soirée est, bien sûr, le « Petit-Lévêque », qui, non sans émotion, dédie son tour de chant à deux grands disparus : Bourvil et Fernandel. Pour clore ce concert, chanteurs vaudois et jusserands se rassemblent pour interpréter deux chœurs de la meilleure veine. On retiendra particulièrement la belle mélodie des « Moines de Solovskij », un chant puissant et vigoureux, que les deux chorales enlèvent avec brio.

Cette agréable soirée musicale, qu'une partie de la population semble, hélas ! avoir boudé, était suivie d'un bal, conduit par le trio José-Roland, dynamique à souhait. Une buvette et un bar inédits agrémentaient encore la manifestation des choraliens jusserands.

*Annonce parue dans le numéro 10 du 11 mars 1971 :*

## SOIRÉE MUSICALE

Samedi, à la Salle communale, la chorale « L'Echo des Champs » présentera une soirée musicale. On pourra applaudir le **Chœur du Léman**, de **Coppet**, et la fanfare « La Lyre de Chêne-Bougeries » qui se sont associés, pour la circonstance, aux chanteurs jusserands. Ceux-ci, bien sûr, interpréteront plusieurs chœurs, sous la direction de M. Deluermoz. On pourra entendre aussi deux produits du cru : l'accordéoniste Bernard Olivet et le Petit-Lévêque. Une buvette et un bar agrémenteront cette soirée, qui s'achèvera par un bal conduit par l'orchestre José-Roland. (Voir aux annonces). **Jireste**